

## Doppelgold für Alexander Klaus-Sternwieser

**REICHRAMING.** Auf Einladung des Landesverbands Oberösterreich traten vier Judokas vom Askö Reichraming die Reise nach Baden-Württemberg an. Im Glaspalast von Sindelfingen wurde die 19. Auflage des internationalen Turniers ausgetragen. Alexander Klaus-Sternwieser gewann souverän die Altersklassen der U21 und U18 (-55kg). Silber ergeht an Florian Kölzer, lediglich im Finale musste er eine Niederlage hinnehmen. Emily Starzer erreichte den 5. Platz. Clemens Pichler schied leider vorzeitig aus.

### Erstrunden-Aus bei EM

Rosalie Wöss träumte von einer Europameisterschaftsmedaille in Warschau: Nach einem starken Auftritt bei der letztjährigen EM in Sarajewo erwischte Rosalie Wöss in Warschau aber eine sehr schwere



Sieg in U21 & U18: Klaus-Sternwieser in blau. Foto: Sellner Photography

Auslosung. In der ersten Runde stand sie der starken Kosovarin Fationa Kasapi gegenüber. Der Kampf verlief ausgeglichen und ging erst im Golden Score an Kasapi. Kasapi verlor leider um den Poolsieg ihren Kampf, somit wurde Wöss die Chance auf eine Trostrunde verwehrt.

### Von unserem Regionauten Alfred Scharnreitner jun.

# Beachvolleys

## Am kommenden Wochenende steht die 23. Auflage der Beachvolleyballshow am Stadtplatz an.

STEYR. Neben 13 Firmenteams matchen sich im Profi-Bewerb acht Mannschaften um den großen Sieg bei der 23. BMD Beachvolleyballshow powered by SIVAG & CGM am Freitag und Samstag am Stadtplatz. Nichts mehr verpassen: Alle Ergebnisse und natürlich auch der Spielplan werden auf einer Videowall, zur Verfügung gestellt von High Jump, angezeigt. Gleichzeitig findet am Samstag, 6. Juli, auch wieder der beliebte Gewerbeflohmarkt am Stadtplatz in Steyr statt.

### Sportliche Beach-Boys

Bei den Profis sind die Titelverteidiger Peter Eglseer und Christoph Berger heuer nicht

am Start. Große Chancen rechnen sich dadurch Jakob Grasserbauer und Dominik Kefer aus: Sie mussten sich im Vorjahr im Finale geschlagen geben und landeten damit auf Platz 2.

Das Team von High Jump holte sich letztes Jahr vor Base IT den ersten Platz im Firmenbewerb. Dritte wurden die Teams von Top Real und BMD.

### Finale & Sektdusche

Um die Wurst geht's Samstag um 21 Uhr, wenn das Finale der Beach-Profis stattfindet. Wer in den letzten Jahren hier bereits mit dabei war, der weiß: Spätestens während des Finales brodelt es am Innenstadt-Beachcourt und die Zuschauer hält es kaum noch auf den Tribünen. Auch rundherum haben sich die Verantwortlichen vom VBC Steyr ordentlich was einfallen lassen: Nach dem Erfolg im Vorjahr wird

FR.

05. Juli 2019

06. Juli 2019

SA.

BEWERB	UHRZEIT	BEWERB	UHRZEIT
Firmenbewerb	11.00-19.30	Firmenbewerb	08.00-10.45
Profibewerb	20.15-00.00	BezirksRundschau/ Junge Wirtschaft	11.30
		Firmenbewerb 1. Semifinale	12.15
		Firmenbewerb 2. Semifinale	13.00
		Profibewerb	13.45-16.00
		Politik/Wirtschaft	16.45
		1. Semifinale	18.00
		2. Semifinale	18.45
		Firmenbewerb Finale	19.30
		Spiel um Platz 3	20.15
		Finale	21.00



Fabian Wald & Stefan Kriechbaumer (v. l.) wollen gewinnen. Fotos: VBC

### Team: Wald und Kriechbaumer

STEYR. Der 28-jährige Fabian „Fabi“ Wald tritt bei der diesjährigen Show mit dem 37-jährigen Stefan Kriechbaumer in Steyr an. Während Fabian Wald für den VBC aufspielt, ist Stefan Kriechbaumer derzeit bei Sokol V in Wien stationiert. „Vor der Steyrer Kulisse gibt's jedes Mal wieder eine absolute Gänsehaut“, freut sich Wald auf's Heimspiel. Heuer will es das Beach-Duo so richtig wissen. Eines ist aber gewiss: Ihren Gegnern werden sie einen Sieg bestimmt nicht schenken.

### Grasserbauer und Kefer im Duo

STEYR. Jakob Grasserbauer spielt heuer im Team mit Ex-VBC-Coach Dominik Kefer. „Doke“ Kefer kommt aus Kremsmünster und ist aktuell bei den Supervolleys in Enns. In Steyr hat er schon gewonnen – heuer will er es wieder wissen. Auf dem Weg zur Show motiviert sich Kefer noch mit Musik von den Foo Fighters, bevor er mit seinem Teamkollegen um den Sieg kämpft. Beide freuen sich auf spannende Duelle und ein Wiedersehen mit Freunden im Flutlicht.



Jakob „Jaki“ Grasserbauer und Dominik „Doke“ Kefer (re.). Fotos: VBC

# Der Spielplan 2019

mehr dazu auf [www.volleyball-steyr.at](http://www.volleyball-steyr.at)